

16 de enero de 2026



Avión de Air Nostrum con destino a Marruecos en el Aeropuerto de Albacete.

El Aeropuerto de Albacete vuelve a conectarse con Marruecos

El Aeropuerto de Albacete ha despedido, hacia las 10:15 horas, un vuelo chárter con destino a Marruecos. Operado por la compañía Air Nostrum y con 70 pasajeros a bordo, la aeronave CRJ-1000 aterrizará en Marrakech en un viaje en el que los pasajeros conocerán también Fez, Casablanca o Rabat.

Es el tercer chárter desde Albacete hasta Marruecos tras los dos realizados en 2025. Además, el próximo 15 mayo el Aeropuerto de Albacete repetirá destino, aunque aterrizando en Fez en esta ocasión. Está previsto que el vuelo de regreso, procedente de Fez, aterrice en el Aeropuerto de Albacete el próximo 23 de enero.